



CLAUDIA SHEINBAUM

Foto: Especial

IMPULSA SOBERANÍA ALIMENTARIA

Con el objetivo de que las ganancias por cultivos lleguen directamente a las familias campesinas, la Presidenta anunció en Guerrero la incorporación de la jamaica al programa nacional Alimentación para el Bienestar. / 2

**IMPACTO POSITIVO**

Meta de productores: beneficiar a 2 millones de pequeños productores en todo el país.



Nuevos cultivos: impulso a la producción, embolsado y procesamiento de jamaica en Guerrero.



Soberanía alimentaria: producción de cacao (Tabasco). Frijol (Nayarit, Zacatecas, Durango). Miel (Campeche).



Objetivo económico: precios justos y ganancias directas para el productor, eliminando intermediarios.



Impacto social: evitar el abandono del campo y mejorar el bienestar de las familias rurales.



Puntos de venta: comercialización directa en las 26 mil Tiendas Bienestar.

SHEINBAUM DEFENDE LA SOBERANÍA

Impulsarán en Guerrero producción de jamaica

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gomm.com.mx

Desde Atoyac de Álvarez, Guerrero, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que Alimentación para el Bienestar impulsará la producción de jamaica en beneficio de las y los productores del estado.

"Ahora queremos que en Guerrero, además de café, además de maíz, que es lo mismo, queremos también trabajar con la jamaica, que podamos comprar la jamaica a buen precio. Se puede embolsar, incluso hacer té de jamaica para que se venda todavía mejor y que todas esas ganancias vayan directo a los productores", informó.

La jefa del Ejecutivo

SE BUSCA QUE PRODUCTORES obtengan los ingresos suficientes a precios justos y sin intermediarios



Foto: Especial

La presidenta Claudia Sheinbaum realizó una gira de trabajo por Guerrero, donde visitó los municipios de Atoyac de Álvarez y Petatlán, donde habló de temas en favor del campo.



federal supervisó la producción de Café para el Bienestar, como parte del programa de Alimentación para el Bienestar. Ante los productores, la presidenta Claudia Sheinbaum resaltó que el objetivo es garantizar que más de dos millones de productores mexicanos obtengan los ingresos suficientes a precios justos por su producción y sin intermediarios.

"Que mejore el campo, pero, sobre todo, que mejore el bienestar de las familias que se dedican al campo, porque por eso se abandona el campo, porque con la apertura del comercio bajaron mucho los precios de muchos productos y luego no se puede distribuir adecuadamente.

"¿Sustituye el mercado normal? Pues no, se venden en muchas tiendas del país muchos otros productos, pero el objetivo de esto es que los dos millones de pequeños productores en el país puedan tener ingresos suficientes para poder vivir con bienestar, por eso se llama Alimentación para el Bienestar", explicó.

Al encabezar la asamblea informativa con Pequeñas Productoras y Productores de Café en Guerrero, Sheinbaum aseguró que su gobierno busca que las familias que se dedican al campo tengan bienestar y que las ganancias de sus productos lleguen a ellos directamente.

La mandataria federal expresó que la comercialización de los productos

del campo, a través de intermediarios, derivó en que no se reciban pagos justos y ha repercutido en el abandono de la agricultura.

Señaló que se busca alcanzar la soberanía alimentaria en el país y por ello también se impulsa la producción de otros productos como el cacao en Tabasco; el frijol en Nayarit, Zacatecas y Durango, así como la miel en

Campeche, para que los productos se puedan comercializar en las 26 mil Tiendas Bienestar.

Desde Petatlán, reiteró que la independencia y soberanía de la patria no están a negociación y sostuvo que la relación con Estados Unidos y con cualquier país del mundo, se basa en el diálogo, la colaboración y la coordinación, sin subordinación.